

1学期 どきどきわくわく 入学式

4月7日(火)に入学式を行いました。今年は、コロナ禍の影響で規模を縮小して行われました。青空教室での学級指導。子どもたちは担任の先生に名前を呼ばれると「はい!!」と大きな声で返事をしていました。元気いっぱいの1年生。今後、6年間の小学校生活の中で、たくさんの事を学んでほしいと思います。



こうえんたんけん

7月15日(水)に生活科の授業で、水尾公園へこうえんたんけんに出かけました。どんな人が使っているか、どんな遊具や施設があるかなどを調べました。子どもたちは「朝は小さい子どもが多いなあ」「ごみを掃除してくれている人がいる」など、普段なら気が付かない視点で様々な事を発見することができました。



2学期 がんばったよ、運動会！！

10月3日に運動会がありました。今年は感染症予防の観点から、午前中のみで開催となりましたが、ダンスに50m走、応援合戦に自分の持てる力を精一杯出して練習・本番と取り組むことができました。ダンスでは、赤・青のポンポンが映え、かわいらしい演技を披露することができました。応援合戦では、6年生のお兄さん・お姉さんに、手拍子や立つところなどを教えてもらいました。色々な経験ができたと思います。



楽しかった秋の遠足

10月20日に万博記念公園へ秋の遠足に行ってきました。一年生にとっては、学校生活初めての遠足。ドキドキわくわくだったと思います。公園では、どんぐり拾いや、広場での遊びなど、様々な事をしました。「どんぐりこんなに見つけた！！」「お弁当おいしい！！」と楽しい一日を過ごすことができました。



もちあじの学習

一年生では、生活の学習の一環として「もちあじ」の学習に取り組みました。「どんなきもち？」「自分のもちあじ&もちあじクイズ」「この子はどんなきもち？」などの学習を通して、自分や友だちのことを改めて考える良いきっかけとなりました。



3学期 たこ作り&たこあげ

図工の時間にたこ作りをしました。子どもたちは、昔のたこの絵を参考にしながら、一人ひとりオリジナルのたこの絵柄を描いていきました。また、そのたこを生活科の時間にあげました。当日は北風が強く、子どもたちのたこはぐんぐん空へ、、、子どもたちは「すごく高く上がった!!」「やった!!やった!!」と大喜びでした。



6年生を送る会

3月1日(月)、6年生を送る会を行いました。1年生は、お祝いの言葉とお手紙付きのメダルをプレゼントしました。6年生から「ありがとう!!とてもうれしいです。2年生になっても頑張ってください。」と励ましの言葉をもらい、2年生への自覚が少しずつ芽生えてきました。お兄さん・お姉さん、そうじのお手伝いや兄弟学年遊び、ありがとう!!



新1年生をむかえるよ!!

生活科の学習で、入学式でながす新1年生を迎えるビデオづくりをしました。各班に分かれて、勉強や休み時間、給食など学校生活の事を紹介するビデオを取りました。子どもたちは、どうすれば新1年生が学校生活を楽みにしてくれるかを考えながら、台本作りや練習をがんばりました。

